

# わかば

ホームページ <http://www.shokookai.org/gakkou.htm> 毎週火曜日更新

## お迎え時に関するお願い

12月2日より3月上旬まで、地元バスケットボール協会の体育館一部使用が始まります。平常時でも混雑している駐車場が、この期間はさらに大混雑が予想されますので、保護者の皆様のご協力をお願い致します。

お迎えの時間差を設けています。決められた時間内にお迎えを終了し、下校をお願いいたします。但し、学校からの要請により学校にとどまる必要がある場合のみ例外とします。



### 【お子さんの学年とお迎えの時刻】

お子さんの学年	入校できる時間	お迎えの時間	下校時間
幼稚部	14:20	14:30	14:50
小1~4	14:50	15:05 (短縮時 15:15)	15:20
小5以上	15:10	—	15:40

※ 児童生徒が複数在籍するご家庭は、下の子の時間に合わせて下さい。

※ 幼稚部と他学部複数在籍する場合は、下校時間を15:20と致します。

**カゼ インフルエンザ**

**協力して流行を防ごう**

自分のために  
みんなのために



**感染症予防の3原則**

うがい  
手洗い

マスク

咳エチケット

患者の隔離

**抵抗力を高める**

- バランスのとれた食事
- 予防接種
- 適度な運動
- 十分な睡眠

**感染経路の遮断**

**感染源の除去**

出席停止デス

\* 風邪やインフルエンザにかかったかなと思ったら、無理をせずからだを休めて早めの回復を図りましょう。熱が高い場合や症状が強い場合などは、かならず医師の診察を受けましょう。

なお、インフルエンザにかかった場合、学校は出席停止となり登校することができません。出席停止の期間は、日本の基準では、「発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過するまで」となっておりますので、期間は医師にも確認してください。

## 2018 半日ホームステイプログラムのご案内

ポートランド商工会では、日本語を学ぶ現地高校生に日本文化に触れる機会を提供する、“半日ホームステイ”プログラムを毎年実施しています。

このプログラムの発端は、日本語を学ぶ現地高校生に、教室の中だけでなく、生きた日本語や日本文化、習慣に触れる機会を提供したいという考えから始まったものです。

当地は全米の中でも日本語を学ぶ生徒・学生が多い地区であり、より多くの生徒達に参加してもらえよう多数のご家庭からのご協力をお願いしたい所存です。

2018 年度の実施概要は以下の通りです。

対象地区: ポートランド、バンクーバー、セーラム近郊のご家庭

実施日: 2018 年 2 月・・・24 日(土)、25 日(日)

3 月・・・3 日(土)、4 日(日)

- ◆ 追って生徒との日程調整が必要となります。
- ◆ 例年、お昼頃 2～3 時間のホームステイとなります。

参加申し込み締切: 2018 年 1 月 2 日(火)

\* ご家族でのお申し込みでも、ご単身での申し込みでも歓迎です。

\* 日本語(初級)を習っている現地高校生が 3～4 名訪問します。

数に限りはございますが、ご希望の方には、カルタ等の遊び道具、書道具等をご用意させていただく事も可能ですので、商工会事務局または総務委員担当までお早めにお問い合わせ下さい。

☆ 高校生の日本語能力レベルについて:

簡単な挨拶程度のレベルから日常会話ができるレベルまでさまざまです。日本語を学習し始めた生徒達も、このホームステイを通し、日本により興味を持って欲しいと思います。

☆ 訪問時のアクティビティについて:

今までの半日ホームステイで喜ばれたものは、やはり美味しい日本食です。中でも、一緒にお料理をして食べるという体験型のアクティビティはとて楽しかったようです。他に、浴衣の試着、ゲームやカラオケなども大人気でした。

また、それ以上に、実際に日本人の方々と交流できたことがとても嬉しかったという生徒が大勢いました。

お互いに写真を見せ合いながらいろいろな話をする事も、一つのアイデアだと思います。



是非この機会に地域社会への貢献の意味も含め、皆様の積極的な受け入れを賜りますようお願い致します。

当プログラムへのご協力を希望される方は、下記商工会事務局までご連絡下さい。

✉ [admini@shokookai.org](mailto:admini@shokookai.org)

☎ (503) 644-9579

